

Stage Intensif juin 2024



A qui s'adresse ce stage ?

Le stage intensif de Français Langue Étrangère (FLE) est ouvert à tout le monde. La seule condition est d'avoir 18 ans ou plus.

Quels sont les cours proposés ?

Des cours de français général de niveaux : A2, B1, B2 selon le CECRL

Quelle est la durée du stage ?

Le stage dure deux semaines (30h) du 10 au 21 juin 2024 inclus. Vous avez la possibilité de prolonger d'une semaine supplémentaire pour une durée totale de 44h du 10 au 28 juin 2024 inclus.

Où est-ce que les cours vont avoir lieu ?

Les cours ont lieu sur le site historique de la Sorbonne dans le Ve arrondissement.

Comment s'inscrire ?

Les dates des inscriptions aux stages intensifs sont disponibles sur notre site web. Vous y trouverez également le formulaire que vous devez compléter pour vous inscrire :

<https://moodlesial.sorbonne-universite.fr/moodle-2023/course/view.php?id=135>

Une fois le formulaire est dûment renseigné, vous recevrez un mail de pré-confirmation vous permettant de régler les frais d'inscription.

Veillez noter que l'inscription au stage ne donne pas droit à un visa étudiant.

Intensive Courses June 2024



Who is this course for?

The intensive French as a Foreign Language (FLE) course is open to everyone. The only condition is that you must be at least 18 years old.

What courses are offered?

General French courses at levels **A2, B1 and B2 according to the CEFR.**

How long does the course last?

The course lasts two weeks (30 hours) from 10 to 21 June 2024 inclusive. You have the option of extending the course by a supplementary week for a total duration of 44 hours from 10 to 28 June 2024 inclusive.

Where will the courses take place?

The courses will take place on the historic Sorbonne site in the 5th arrondissement.

How do I enrol?

The registration dates for the intensive courses are available on our website. You will also find the form you need to fill in to register on our website:

<https://moodlesial.sorbonne-universite.fr/moodle-2023/course/view.php?id=136>

Once you have completed the form, you will receive a pre-confirmation email allowing you to pay the registration fee.

Please note that registration for the course does not entitle you to a student visa.

Cours de Français Général



Stage de 2 semaines (30 h) du 10 juin au 21 juin 2024

Stage de 3 semaines (44 h) du 10 juin au 28 juin 2024

Horaires : Du lundi au vendredi : de 9h15 à 12h15

Description du cours

Ce cours permet de travailler les quatre compétences nécessaires à la maîtrise de la langue française : la compréhension écrite, la compréhension orale, l'expression écrite ainsi que l'expression orale, à travers des supports et des thématiques variées.

Chaque journée aborde une nouvelle thématique afin d'aider les étudiantes et étudiants à mieux s'intégrer en France et à Paris.

En plus d'améliorer les compétences en langue, ces stages offrent également l'opportunité de se familiariser davantage avec la culture et la civilisation française. Les visites prévues permettent aux étudiantes et étudiants de découvrir la culture française de manière concrète tout en améliorant leurs compétences linguistiques.

La troisième semaine de cours offre la possibilité d'approfondir les compétences acquises durant les deux premières semaines et de s'immerger plus profondément dans la culture et la langue françaises.

Niveau	Site	Horaires	Enseignant
A2	Sorbonne	9h15 - 12h15	A. Debon
B1	Sorbonne	9h15 - 12h15	V. Besnard
B2	Sorbonne	9h15 - 12h15	S. Aragon

General French Courses



2-week course (30 h) from 10 June to 21 June 2024

3-week course (44 h) from 10 June to 28 June 2024

Schedule: Monday to Friday : 9h15 to 12h15

Course description

This course covers the four skills needed to master the French language: written comprehension, oral comprehension, written expression and oral expression, using a variety of materials and themes.

Each day tackles a new theme to help students better integrate into France and Paris.

As well as improving language skills, these courses also provide an opportunity to become more familiar with French culture and civilisation. The planned visits allow students to experience French culture at first hand while improving their language skills.

The third week of the course provides an opportunity to build on the skills acquired during the first two weeks and to immerse more deeply in French culture and language.

Level	Place	Schedule	Teacher
A2	Sorbonne	9h15 - 12h15	A. Debon
B1	Sorbonne	9h15 - 12h15	V. Besnard
B2	Sorbonne	9h15 - 12h15	S. Aragon